



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

21/06/2022

LEGISLATIVO



Ven insensato que Oposición no apruebe reforma electoral

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, calificó como insensato que la Oposición se niegue a aprobar la reforma electoral sin haber iniciado la discusión de las propuestas presentadas. En entrevista en San Lázaro, rechazó que su partido haya sido beligerante con la Oposición y llamó a ésta a debatir a la luz pública las iniciativas que actualmente existen, entre ellas la del Presidente Andrés Manuel López Obrador a fin de alcanzar consensos.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ven-insensato-que-oposicion-no-apruebe-reforma-electoral/ar2423235